



### Taizé c'est quoi ?

Taizé, c'est d'abord un petit village du sud de la Bourgogne à environ 60 km au nord de Lyon. C'est aussi une communauté internationale de frères religieux. Depuis 1950, les frères accueillent des milliers de jeunes dans leur communauté pour qu'ils fassent l'expérience d'une vie commune.

A Taizé, la vie est simple faite de partages et de services. Un séjour à Taizé est une bonne occasion de découvrir les prières et les sources de notre foi, avec d'autres jeunes du monde entier. La simplicité est de mise dans la vie quotidienne : le logement se fait en dortoir, la nourriture est très simple...et surtout la simplicité permet des rencontres au-delà des préjugés avec des jeunes de tous horizons !!!!

### Combien ça coûte ?

La participation aux frais est de 150 euros pour les jeunes et de 220 euros pour les adultes. La différence de coût est due à l'hébergement.

### Comment s'inscrire ?

Contactez-nous par mail [adosjeunes@arras.catholique.fr](mailto:adosjeunes@arras.catholique.fr)

### 3 points de rassemblement de bus pour le départ et retour

Arras, Boulogne et Sèques.

A ces points de rendez-vous, des animateurs dynamiques seront très heureux de vous accueillir et de vous prendre en charge pour l'ensemble du séjour.

Restante à votre entière disposition pour tout renseignement complémentaire, vous pouvez me contacter au 06.27.94.55.34 / ou par mail : [vieillard.christelle@neuf.fr](mailto:vieillard.christelle@neuf.fr)



Christelle Vieillard